

Antragsvorlage

AN/2020/312



Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 09.09.2020 Ortsrat St. Ingbert-Mitte

Kinderspielplatz Neugasse

Erläuterungen

Kinderspielplatz Neugasse

Die SPD-Ortsratsfraktion hat die Aufnahme des Tagesordnungspunktes beantragt. Es wird auf beigefügten Antrag der SPD-Ortsratsfraktion verwiesen.

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Aufgrund des kurzfristig eingereichten Antrages konnte die Fachabteilung bis zur Fertigstellung der Sitzungsunterlagen keine seriöse Stellungnahme abgeben. Der zuständige Mitarbeiter der Fachabteilung wird in der Sitzung hierzu berichten.

Anlagen:

- Antrag der SPD-Ortsratsfraktion vom 28. August 2020



SPD ORTSRATSFRAKTION ST. INGBERT

SPD Ortsratsfraktion St. Ingbert
Stadt St. Ingbert
Ortsvorsteherin Kaiser
Rathaus, Am Markt 12
66386 St. Ingbert

St. Ingbert, 28. August 2020

Kinderspielplatz Neugasse

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Kaiser,

die SPD-Ortsratsfraktion beantragt, in die Tagesordnung des Ortsrates den folgenden Punkt aufzunehmen:

Kinderspielplatz Neugasse.

Die SPD-Ortsratsfraktion stellt dazu folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt den Spielplatz zu prüfen und einen Maßnahmenkatalog zur Qualitätssteigerung zu erarbeiten. Die Ergebnisse und notwendigen finanziellen Aufwendungen sind dem Ortsrat zu berichten.

Weiterhin ist zu untersuchen, ob durch kleinere Maßnahmen kurzfristige Besserung ermöglicht werden kann.

Der Spielplatz in der Neugasse (unterhalb der Brauereimauer) ist seit Jahren in einem desolaten Zustand. Die Spielgeräte wurden teilweise abgebaut und nicht wieder ersetzt.

Dabei wird der Spielplatz gerade an heißen Sommertagen gerne genutzt. Durch die Lage an der Mauer zum ehemaligen Brauereigelände wird die Örtlichkeit zu gewissen Uhrzeiten gut beschattet. So nutzt bspw. die KiTa St. Josef den Spielplatz als Ausweichmöglichkeit, da sowohl der Außenbereich der KiTa sowie der angrenzende Spielplatz großer Sonneneinstrahlung ausgesetzt ist.

Die Frequentierung der Örtlichkeit könnte durch eine Aufwertung weiter gesteigert werden, da der Spielplatz fußläufig gut von der Kaiserstraße und dem Wohngebiet Hobels erreicht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Maximilian Raber